



# Alito Moreno presumió apoyo internacional; COPPPAL condenó su persecución política



El **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** publicó este viernes en sus redes sociales el desplegado de los miembros de la **Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL)** donde condenaron la persecución política y los diversos ataques en contra de **Alejandro Moreno Cárdenas en México**.

El **campechano, quien también es presidente de la COPPPAL**, recibió esta muestra de apoyo por parte de legisladores de distintos países como Perú, Panamá, Ecuador, Paraguay, Puerto Rico, Argentina, Jamaica, entre otros.

De acuerdo con este organismo, **Moreno Cárdenas es víctima del “populismo autoritario”** que se ha instalado en México “por el hecho de defender sus posiciones político partidarias en su trabajo legislativo”.